

09.03.2021 - 09:42 Uhr

Coronaviren noch bis zu drei Tage auf Textilien infektiös



Eine Englische Studie hat herausgefunden, dass Coronaviren mindestens 72 Stunden lang auf Polyestergewebe, 24 Stunden auf 100% Baumwolle und 6 Stunden auf einem Mischgewebe infektiös bleiben. Auch wenn die Viren sich durch gängige Waschmittel und entsprechende Temperaturen inaktivieren liessen, warnt der Verband Textilpflege Schweiz VTS davor, potenziell infektiöse Textilien im häuslichen Umfeld zu waschen.

In der Beilage überlassen wir Ihnen die Pressemitteilung über eine neue Studie aus England, an welcher sich auch der Verband Textilpflege Schweiz VTS beteiligt hat. Sie zeigt, wie lange Coronaviren auf Textilien überleben, weswegen potenziell infektiöse Textilien nicht zu Hause gewaschen werden sollten.

Verband Textilpflege Schweiz
Seilerstrasse 22
3001 Bern
Tel. +41 (0)31 310 20 30
Fax +41 (0)31 310 20 35
E-Mail melanie.saner@textilpflege.ch
www.textilpflege.ch

Medieninhalte



Um eine Übertragung von Krankheitserregern auf Patienten oder die eigene Familie zu vermeiden, sollten Textilien aus dem Gesundheits- und Pflegewesen sowie Berufskleidung nicht mit nach Hause genommen werden. Foto: Stefan Wendt

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100022162/100866749> abgerufen werden.